



# 真善美

2023年 9月 1日発行  
2023年度 9月号  
富士中学校だより

## Never too Late. 挑戦に遅すぎる事は無い

～今学期できるようになりたいことは何か、そしてどう取り組むか～

さあ、いよいよ2学期が始まります。皆さんにはきっと「こんなことをがんばりたい」と思うことがたくさんあると思います。学習、学校行事（体育大会や文化祭）、3年生の進路選択、生徒会活動、部活動など意欲をもって取り組めることややらなければならないことがいっぱい詰まった学期です。その中で「これだけはやり遂げる」ということを決め取り組んでほしいと思います。そこから先成功するにせよ、失敗するにせよ、自分の掲げた目標（課題）を実現しようとして取り組んだのが大切になります。目標達成のために一つのことを続けることは大変でしょう。「根気・根性・性根 それ人間を決定する。ほんものはつづく、つづけるとほんものになる。」と言われます。ただひたすら継続してやり続けることで身につく（ほんものになる）ことがきっとあるはずですよ。

今バスケットボールのワールドカップが沖縄で開催されています。日本人で初めてNBAに挑戦した田臥勇太さんは、NBAの選手としては身長が低く不利だと思われたこともあり、周りからは「挑戦は無謀だ」と言われていました。それでも夢をただの夢に終わらせないために、ただ実直に努力を続け技を磨き続けました。憧れだったアメリカのコートに立った時「何万回もパスをして、何万キロもドリブルをして、何万本もシュートをして、何十足もバスケットボールシューズを履きつづけてアメリカのコートに立った。でも、これが終わりではなく、始まり。」と話し、実際その後も以前と変わらず努力し続け活躍し続けることになりました。

まだまだ今年度は半分以上残っています。2学期の始めにあたって、また新たな目標を持ち取組を始めています。明日がある、明後日があると思って何もせず過ごしている間は、何も成し遂げる事ができないのではないのでしょうか。私たち人の持つ時間は長くても100年ほどです。今が本番、今日が本番と、限られた今この時を大切にしてください。今の取組のすべてが自分の未来を創るのですから。

## 地域とのつながりを大切に～地域のお祭りやいろいろな地域活動への参加を通して

8月26日「弥生ふるさとまつり」がありました。とても暑い日でしたが、4年ぶりに弥生小学校のグラウンドに野外ステージや屋台が設けられ賑わいを見せました。今回のお祭りには、富士中学校からはPTA役員の方々、生徒会役員の皆さん、吹奏楽部のみなさんが依頼を受け参加していただきました。

PTAの皆さんは「輪投げ」の屋台をしてくださり、小さな子ども達が豪華賞品を目指して喜んで参加してくれていました。生徒会役員の皆さんは2学期の準備とともにお祭り参加に向け、アイデアを練り練習を重ねました。司会の2人は地域の方の指導を受け準備し、緊張しながらも立派に司会を努めました。また、みんなで練習を重ねた見事なダンスや考え抜かれたクイズを披露し、観客の皆さんはとても喜んで下さっていました。吹奏楽部の演奏時には体育館に人があふれかえり、30分間の演奏は聴いているみんなが楽しめるような様々な曲が盛り込まれており、大いに盛り上がりました。地域の方々に富士中生徒のみなさんの日ごろからがんばっている姿を見ていただく事ができて本当によかったなと思います。暑い一日でしたが、参加して下さった皆さん本当にありがとうございました。



2023.8.26  
弥生小

## 体育大会の取組始動 Sustaina Fuji ～持続可能な「学校」×「社会」×「未来へ」

さあ、体育大会の取組が始まりました。ワクワクしますね。今年は何んな体育大会を皆さんの手で創り上げてくれるのが本当に楽しみです。

実力テストの後、まずは団結成式が行われました。今年3年1組・2年2組・1年2組・1年3組が黄ブロック、3年2組・2年1組・1年1組が青ブロックとなり、競技はもちろんエール交換や・行進などにも力を合わせて取り組みます。3年生は自分たちが中心となって団を導くため、夏休み中に準備し、万全の体制を整えてこの日を迎えました。今年には実に4年ぶりに、声を出しての校歌斉唱やエール交換が行われます。結成式やその後の練習ではブロックの仲間に一生懸命に指示し語りかける姿がありました。3年生を信じて活動すれば、きっと1年生・2年生の皆さんを良い方向に導いてくれるはずですよ。一人一人が懸命に競技に係る仕事に、エール交換や応援に力を尽くし、学級で学年で団でそして学校全体で協力し心を合わせて素晴らしい大会にしましょう。



実力考査 黄団結成式 青団結成式 全体練習1回目 行進・校歌練習など

\*まだまだ暑い日が続きます。練習期間中は特にお茶などの飲み物は多めに準備してください。また、登下校時にも日傘の利用や帽子の着用をお願いします。また、体育大会取組期間中は体操服での登下校としています。



最終下校：9月～10月三田市新人大会まで：17:45・10月丹有大会まで：17:30・8月29日16:00 30日13:20 31日16:00

9月				給食	9月				給食	10月				給食
1	金	PTA運営委員会	SSW	123	17	日				1	日	三田市新人大会		
2	土	PTA美化作業			18	月	敬老の日			2	月	予備日	KS	123
3	日				19	火			123	3	火			123
4	月		KS	123	20	水		KS	123	4	水	生活アンケート	KS	123
5	火	全校集会		123	21	木	中間考査	SC	なし	5	木			SC 123
6	水		KS	123	22	金	↓ 社行会 下校15:30	SSW	123	6	金	専門委員会	SSW	123
7	木		SC	123	23	土	↓ 県陸上新人大会			7	土			
8	金	体育大会予行	SSW	123	24	日	↓			8	日			
9	土				25	月	部活動なし	KS	123	9	月	スポーツの日		
10	日				26	火			123	10	火			123
11	月	体育大会準備	KS	123	27	水		KS	123	11	水			KS 123
12	火	第33回体育大会		123	28	木		SC	123	12	木	全校集会	SC	123
13	水	予備日	KS	123	29	金	避難訓練	SSW	123	13	金			SSW 123
14	木	予備日 生活アンケート	SC	123	30	土	三田市新人大会			14	土	丹有新人大会 市駅伝大会		
15	金	安全点検	SSW	123						15	日	↓		
16	土									16	月	予備日	KS	123

- \*給食欄は給食実施学年を記入しています。
- \*SC,SSWへの初回のご相談の連絡は担任・教育相談担当へお願いいたします。
- \*ノー部活デーは木曜日が基本です。(大会前等に変更有・部から連絡いたします)
- \*教職員の定時退勤日は学校として水曜日に設定しています。教職員勤務時間：8:15～16:45となっています。

☆お知らせ～9月以降の自動音声応答メッセージ対応となる時間帯☆①-1が基本・①-2から①-4は例外

①-1 平日：三田市立小学校・中学校自動音声応答対応となる基本時間帯	16:45～翌朝7:45
①-2 平日：部活動のある日で最終下校が17:45の期間(三田市新人大会まで)	17:45～翌朝7:45
①-3 平日：部活動のある日で最終下校が17:30の場合(丹有新人大会まで)	17:30～翌朝7:45
①-4 平日：部活動のある日で最終下校が16:45より前の期間及びノー部活デー	16:45～翌朝7:45
② 土・日・祝日・学校閉鎖日	終 日

\*お子様の欠席・遅刻などのご連絡は、7:50～8:10の間をお願いいたします。ご連絡がなく、生徒の所在が不明の場合は申し訳ありませんが、緊急連絡先へご連絡させていただきます。